



LA 5a

Transformación

Darío Celis Estrada

@dariocelise



HABRÁ CONTROL DE ABASTO DE MEDICAMENTOS



PATRICIA ARMENDÁRIZ

ZOÉ ROBLEDO

LA DIPUTADA DE Morena, Patricia Armendáriz, está muy contenta después de más de dos años de arduo trabajo en su iniciativa Sicamed (Sistema de Control de Abasto de Medicamentos).

Y es que recientemente su propuesta fue incorporada en la creación de esta nueva Megafarmacia del sector salud, con la cual Andrés Manuel López Obrador asegura que solucionará el problema de desabasto.

Este logro se dio gracias al decidido apoyo que la legisladora recibió de su paisano y amigo, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo.

La semana pasada, Robledo convenció al sector de la importancia de utilizar el Sistema de Abasto Institucional (SAI), que ha funcionado de manera sólida y confiable durante más de 25 años en el IMSS.

Hubo una serie de encerronas con los principales funcionarios del sector Salud, como Pedro Zenteno del ISSSTE, Alejandro Calderón Alipi del IMSS-Bienestar y Jens Pedro Lohmann de Birmex.

El encargado de implementar el SAI es el director de Administración, Borsalino González Andrade, que busca extender el uso de esta herramienta digital como base para la operación de todas las farmacias.

Y por todas las farmacias hablamos de las del IMSS de régimen ordinario, las del IMSS-Bienestar, de las del ISSSTE y de todos los establecimientos del sector Salud con los que interactuará la Megafarmacia.

De esta manera, el SAI, desarrollado para el Seguro Social por la firma de cómputo estadounidense NCR cuando la dirigía Eduardo Morali, aprovechará la infraestructura para mejorar los procesos.

La iniciativa Sicamed de Armendáriz ha sido fundamental para unificar y simplificar los procesos en el abasto de medicamentos, garantizando trazabilidad, eficiencia y transparencia en la entrega de insumos de salud.

El Sicamed permitirá mantener un abasto oportuno en hospitales públicos y reducir gastos innecesarios, contribuyendo así a mejorar la calidad de los servicios de salud en México.

¿CUÁNTO VA TERMINAR

aportando el gobierno de la 4T para incrementar las pensiones de los trabajadores? Lo que sea, que no va ser un monto mínimo, los paganos serán los contribuyentes, porque el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador no tiene recursos. Ayer el inquilino de Palacio Nacional quiso enviar una señal de certidumbre al sector empresarial, tras asegurar que sería el gobierno el que cargaría con ese costo que plantea su próxima reforma al sistema de pensiones. La iniciativa generó mucha inquietud porque los detractores del actual régimen dan por hecho que implica la confiscación del ahorro de los mexicanos. Esa es la narrativa que trata de implantar el equipo y la propia precandidata del frente opositor, Xóchitl Gálvez.



XÓCHITL GÁLVEZ

LA OTRA PRECANDIDATA,

Claudia Sheinbaum, se reunió ayer con unos 800 empresarios estadounidenses aglutinados en la American Society, que comanda aquí Larry Rubin. La charla giró en torno a tres grandes temas: transición energética, nearshoring y seguridad. La morenista se hizo acompañar por quienes lideran esas tres mesas temáticas. Apunte a Jorge Islas en energías, Altigracia Gómez en la regionalización y Omar García Harfuch en la seguridad. Sheinbaum tuvo oportunidad de reunirse, posteriormente a la presentación, con los 40 CEOs más importantes de igual número de transnacionales del vecino país.



CLAUDIA SHEINBAUM

PWC, LA FIRMA

de asesoría de negocios que dirige aquí Ana Paula Jiménez, acaba de dar a conocer los resultados de la 27 Encuesta Anual Global de CEOs. Lo hizo en el marco del inicio de los trabajos del World Economic Forum que se realiza en Davos, Suiza. La firma indica que a nivel mundial, 45% de los capitanes de empresa considera que sus compañías no podrían ser viables económicamente en la siguiente década debido a los cada vez más complicados entornos climáticos y tecnológicos. El año pasado la misma encuesta reveló que 39% de los CEOs interrogados no creían que su negocio sería viable la próxima década.



ANA PAULA JIMÉNEZ

A PROPÓSITO DE

Davos, otra vez México no envió delegación que lo representara. Ni la Secretaría de Economía, que lleva Raquel Buenrostro, ni la Secretaría de Relaciones Exteriores, a cargo de Alicia Bárcena, hicieron acto de presencia con algún funcionario, tal y como lo mandató desde el día que asumió la presidencia Andrés Manuel López Obrador. No obstante, en esta edición, que arrancó desde el domingo si acudieron dos gobernadores de Morena. Apunte a Marina del Pilar, de Baja California, y a Alfonso Durazo, de Sonora. Asimismo, el gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila. Empresarios mexicanos, cada vez menos también.



MARINA DEL PILAR

MURIÓ ERNESTO MARTENS

Rebollo. Veracruzano de nacimiento, pero regiomontano por adopción, el ingeniero mecánico por el Tec de Monterrey tenía 90 años. Toda una institución en el mundo empresarial. Inició en la empresa química Union Carbide, siendo el primer mexicano en ocupar la dirección general en México. Pero su prestigio lo alcanzó en Vitro, donde lideró su crecimiento y expansión internacional. Fue también presidente de Cintra, la controladora de Mexicana de Aviación y Aeroméxico. En el gobierno de Vicente Fox fue secretario de Energía.



ERNESTO MARTENS



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	2	16/01/2024	OPINIÓN